



José Luis Briones, impulsor de las Jornadas Internacionales de Convivencia desde ahce 36 años

(AUDIO, 08/07/2015) La villa de Ondárroa es un municipio de la provincia de Vizcaya, País Vasco (España), situado en la comarca de Lea-Artibai. Cuenta con una extensión de 3,6 km² y una población de 8.838 habitantes, según el baremo de 2012 realizado por el INE. Pertenece al partido judicial de Guernica y Luno. Ostenta los títulos de Muy Noble y Leal Villa.

Desde el pasado domingo 5 de Julio, Ondárroa ha sido literalmente "invadida" por algo más de una treintena de jóvenes "bravos", que bajo el lema "Be Brave", buscarán conquistar los corazones de los ondarreses y las ondarresas con el amor de Dios, expresado con testimonios, con actividades deportivas y culturales, y también con la acción solidaria.

Esta bendita invasión es impulsada por la Asociación Evangelística Decisión que, como cada verano, organiza las "Jornadas Internacionales de Convivencia" en pueblos pequeños, con poco o ningún testimonio evangélico.

Tenemos con nosotros, para Actualidad Evangélica, a **José Luis Briones**, veterano impulsor de estas Jornadas, a quien entrevistamos en plena actividad, desde Ondárroa.

ACTUALIDAD EVANGÉLICA: *Hola, José Luis. Cuando lleváis 3 días de actividad en Ondárroa, ¿cuáles son las sensaciones? ¿Cómo os han recibido los ondarreses y las ondarresas?*

JOSÉ LUIS BRIONES: Pues estamos en esta bella tierra y la verdad es que por un lado, el grupo muy animado, el grupo internacional que ha venido, de jóvenes creyentes, y luego el pueblo, como quiere que le llamemos, muy receptivo, a pesar de que desconocemos casi del todo la lengua del euskera, pero muy receptivos y muy generosos en la conversación con nosotros y, además, animados para estar en las actividades que vamos a ir programando.

AE: *Hemos sabido que pese algún inconveniente con el Ayuntamiento por algún malentendido en cuanto a las fechas, al final todo se resolvió de forma muy buena...*

... hay un corazón y una disposición en el Presidente y la esposa, y el equipo de la Casa de Galicia, que

JLB: Así es, ha sido muy providencial porque, por confusión, parece que el Ayuntamiento programó la misma actividad nuestra –Concierto Solidario, que vamos a tener el sábado--, junto con la actividad que la Casa de Galicia tiene aquí en Ondárroa. Entonces, el mismo lugar, la misma hora para la Casa de Galicia y a nosotros, entiendo que por confusión, ya no nos han puesto. Entonces, hemos hablado con el Presidente de la Casa de Galicia, y no solo se ha ofrecido para colaborar junto con nosotros, sino que nos ponen tarima, nos ponen equipos, nos hacen la promoción y colaboran con nosotros para este Concierto Solidario a favor de la Asociación de Personas con Enfermedades Raras. Y hay un corazón y una disposición en el Presidente y la esposa, y el equipo de la Casa de Galicia, que la verdad es que nos ha emocionado.

AE: *¿Cuáles son los objetivos y las expectativas para estas Jornadas?*

JLB: El objetivo general es compartir el Evangelio a toda la sociedad aquí, en Ondárroa. Hay un grupito de creyentes ya, que se reúnen, unos ocho aproximadamente, que es un punto de misión de la Iglesia de Durango, a media hora de camino por carretera. Y el plan es que como fruto de todo este trabajo, un grupo acepte al Señor, aparte de que todos tengan la oportunidad de conocer de una manera clara el mensaje de Jesucristo. Pero que algunos, conozcan el Evangelio de Jesucristo, se entreguen a él y puedan formar parte de la iglesia incipiente aquí en Ondárroa.

AE: *Cuéntanos, ¿cómo es un día normal en estas jornadas?*

El objetivo general es compartir el Evangelio a toda la sociedad aquí, en Ondárroa. Hay un grupito de creyentes ya, que se reúnen, unos ocho aproximadamente, que es un punto de misión de la Iglesia de Durango, a media hora de camino por carretera. Y el plan es que como fruto de todo este trabajo, un grupo acepte al Señor, aparte de que todos tengan la oportunidad de conocer de una manera clara el mensaje de Jesucristo. Pero que algunos, conozcan el Evangelio de Jesucristo, se entreguen a él y puedan formar parte de la iglesia incipiente aquí en Ondárroa.

JLB: Como ejemplo el día de hoy. Estamos teniendo un tiempo de alabanza con el grupo, además, estamos aprendiendo unas canciones que son tradicionales de aquí, de Ondárroa, ¡y en euskera! Para compartirlas luego con la población. Esto nos ayuda en el acercamiento. Luego salimos, a media mañana, a poner los carteles anunciando las actividades, y por la tarde, hoy, tenemos encuentro de Basquet 3x3 en el Polideportivo Municipal, con ocho equipos que se han formado. Y el plan es tener hoy y mañana un torneo, y luego se darán las medallas, se regalará un Nuevo Testamento, y compartiremos el mensaje al nivel de los jóvenes.

AE: *Es decir, inspiración por la mañana, reflexión, preparación... Luego por la tarde, torneos de baloncesto, cine de verano, concierto solidario, Festival de la Biblia, voluntariado social y tiempo para ir a la playa y hacer amigos... ¡Tenéis tiempo para todo!*

JLB: Bueno, para ir a la playa, das un saltito de donde estamos en el hostel y ya estás en el agua. Este es un lugar que ha sido un privilegio poder conseguirlo y poder estar aquí todo el grupo porque, no solo el hostel para vivir, sino también la sala de reuniones que tenemos para el grupo dentro del mismo hostel; una sala que nos han cedido. Y el plan, con todas las actividades, lo que pretendemos es llegar a mucha gente, hacer amigos... Ya tenemos un buen

número de nombres por los que estamos orando, personas con las que ya hemos hecho contacto y que están cercanas al Evangelio y confiamos que Dios obrará para que estas personas puedan conocer el mensaje que da vida, que nos ha transformado a nosotros y que queremos siga transformando a la gente.

AE: *¿Cuántos años llevan celebrándose estas Jornadas...?*

JLB: Son 38 años. Llevo en las jornadas desde 1977, y cada año hacemos dos o tres, y ese es el motivo que en este año ya hemos hecho la 54ª Jornada Internacional de Convivencia aquí en Ondárroa. Son muchos años, mucho tiempo de experiencia, sobre todo viendo en cada lugar cómo personas, escuchando el mensaje del Evangelio –que a veces lo han oído, pero no lo han oído tan completo, que hay alguien que les ama y quiere ser amigo, y Señor y Salvador de sus vidas, darles perdón... una vida con propósito, todo ello...-- y cuando lo entienden con esa claridad, pues hemos visto eso, personas transformadas por el Evangelio. Lo que es el mensaje que, es para todos, pero en este caso, en los lugares donde vamos es la bendición.

Son

38 años

. Llevo en las jornadas **desde 1977**

, y cada

AE: *Hacéis dos cada verano. La próxima es los días 30 de Julio al 10 de Agosto en Sigüenza (Guadalajara). ¿Cuál es el criterio para decidir dónde realizar una Jornada de Convivencia? ¿Aún hay tiempo de apuntarse?*

JLB: Vamos a tener, como hacemos cada año, actividades como el Festival de la Biblia, y un grupo que viene de Dallas (Texas, EEUU), que va a compartir el canto y la danza de la música "country", pero todo con ese plan, de hacer acercamiento a la gente. Y estaremos también un grupo de unos treinta y cinco participantes, aproximadamente, y aprovecho, a través de las ondas para decir que todavía hay la posibilidad de asistir. Que solamente es comunicar con nuestra oficina, y queremos jóvenes y no tan jóvenes que sientan el dar esos días, quizás de sus vacaciones, para beneficiarse y bendecir a muchos con el mensaje del Evangelio.

AE: *¡Qué buena oportunidad! Tenemos aquí los datos de la web: <http://www.verano2015.e-decision.org/>. También pueden llamar (a partir del día 20 de Julio), al teléfono 91 742 79 11. Allí les informarán de lo*

que deben hacer para participar en estas Jornadas Internacionales de Convivencia en Sigüenza, los próximos días 30 de Julio al 10 de Agosto.

JLB: Solo añadir que tenemos jóvenes aquí de EEUU, de Italia, de Alemania, de Bolivia, de diversas Comunidades Autónomas de España, y todos han venido con un corazón de amor al Señor y amor a las personas. Y es esto, te digo, lo que nos contagia y nos renueva, y queremos que muchos más sean renovados participando en estas Jornadas.

AE: *Gracias, José Luis. Enhorabuena y que las Jornadas sean ¡muy exitosas y muy bendecidas !*

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [Arranca con un Torneo de Baloncesto las Jornadas Internacionales de la comunidad Ondarroako Talde Ebanjelikoa](#) (09/07/2015)